

Irizar e-mobility a signé un accord avec Ferrostaal Equipment pour les marchés d'Allemagne, l'Autriche et la Suisse

Ormaiztegi, le 27 Novembre 2017

Irizar e-mobility et Ferrostaal Equipment Solutions ont convenu de coopérer dans le domaine des bus électriques et des infrastructures de recharge pour les marchés de l'Allemagne, l'Autriche et la Suisse. L'accord stipule que Ferrostaal Equipment Solutions est responsable des ventes, de la gestion de projet et du service aprèsvente des bus électriques Irizar.

Irizar e-mobility et Ferrostaal Equipment Solutions proposent à leurs clients un concept global de mobilité électrique. Cela commence par l'analyse de la route et de la ligne et se poursuit avec la sélection de la taille du véhicule, de l'équipement, de la capacité des batteries et du système de charges requis, y compris la gestion de la charge. Le portefeuille de produits sera complété par des produits de financement intelligent supplémentaires de MPC Capital, société sœur de Ferrostaal Equipment Solutions, afin d'amortir les dépenses ponctuelles élevées pour l'achat de véhicules électriques.

L'objectif de la société est d'offrir une solution clé en main à l'ensemble de la chaîne d'approvisionnement du secteur de la mobilité électrique en Allemagne, en Autriche et en Suisse. La mise en commun des forces des deux entreprises devrait permettre aux clients potentiels d'introduire plus facilement des bus électriques.

Plus de 40 bus électriques d'Irizar transportent déjà des passagers en Espagne, en France et au Royaume-Uni. 80 bus électriques supplémentaires ont été commandés. En plus des bus de 10.8 et 12 m disponibles sous différentes versions, il existe aussi un bus à haut niveau de service de 18 m, qui est fourni avec un design classique de bus ou de tramway.

Pour la construction et le développement des bus électriques, Irizar a investi plus de 75 millions d'euros, créant ainsi une nouvelle usine de production.

Cela a permis de disposer de la capacité pour produire des bus électriques en série. Irizar e-mobility combine des compétences importantes dans les domaines de l'ingénierie mécanique, de l'électronique, de la gestion d'énergie et de la connectivité pour les bus électriques au sein de groupe d'entreprises.

lrizar e-mobility appartient au Groupe Irizar, un groupe d'entreprises avec une présence internationale, leader dans le secteur du transport de passagers et une



référence dans le domaine de l'électromobilité, l'énergie, l'électronique, la connectivité et la machinerie rotative.

Irizar Group est formé de 7 marques (Irizar, Irizar e-mobility, Alconza, Datik, Hispacold, Masats et Jema) qui développent leur activité productive dans 13 usines de production. Il faut également ajouter un Centre propre de R&D dont l'objet est la recherche appliquée et le développement technologique des produits et systèmes du Groupe.

Il s'agit d'un groupe solide composé d'environ 3000 personnes, avec une présence commerciale dans plus de 90 pays sur les cinq continents et un chiffre d'affaires qui dépasse les 600 millions d'euros.

Fondé en 1889, Irizar Group est un groupe solide, diversifié d'un point de vue géographique et industriel, et en pleine croissance.

Ferrostaal Equipment Solutions fait partie de Ferrostaal Trading Group, une société internationale de commerce et de services industriels.

Para más información: Ana Eceiza <u>aeceiza@irizar.com</u> Tel.: +34667181833